

Laval. Une grève au collège de-Martonne en soutien au professeur accusé de sexisme par des élèves

Des enseignants du collège public Emmanuel-de-Martonne, à Laval (Mayenne), vont se mettre en grève lundi 14 juin 2021. Un mouvement en soutien de leur collègue accusé par des élèves et leurs parents d'avoir tenu en classe de supposés propos sexistes.

Un syndicat d'enseignants appelle à manifester lundi 14 juin 2021, devant le collège de-Martonne, à Laval, en soutien à un professeur du collège accusé par des élèves d'avoir tenu des propos sexistes. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Mathieu CHARRIER. Publié le 09/06/2021 à 19h44

[Écouter](#)

La section mayennaise du Syndicat national Force ouvrière lycées collèges (SNFOLC53) a déposé un préavis de grève, lundi 14 juin 2021, à l'issue d'une réunion de personnels du collège public Emmanuel-de-Martonne, vendredi 4 juin, à Laval (Mayenne).

Les 35 enseignants qui ont voté ce préavis « à l'unanimité », selon le syndicat, entendent apporter leur soutien à l'un de [leur collègue accusé par des élèves et leurs parents d'avoir tenu, en classe, des propos supposément sexistes](#).

Une plainte pour diffamation

C'est une discussion sur la tenue vestimentaire des élèves qui a mis le feu aux poudres. Mardi 1^{er} juin 2021, l'enseignant aurait demandé à une élève du collège, habillée d'une brassière ou d'un crop-top (t-shirt court qui laisse apparaître le nombril) de mettre un gilet, par respect du règlement intérieur. Ce que l'élève aurait refusé de faire. S'en seraient suivis des échanges houleux en classe.

Selon des élèves et des parents qui partagent des témoignages sur les réseaux sociaux, le professeur aurait tenu des propos sexistes. Ce que l'enseignant nie en bloc. Vendredi 4 juin, il a déposé plainte contre X pour diffamation.

« Nous nous inquiétons particulièrement des conséquences désastreuses que pourraient provoquer ces allégations sans fondement, s'inquiète le syndicat. Ce n'est pas la première fois que des fonctionnaires font l'objet d'un lynchage public sur les réseaux sociaux. »

Une demande de protection

« Le nom de l'enseignant apparaissait dans des commentaires sur les réseaux sociaux. C'est une affaire grave. On ne peut pas s'attaquer aux gens comme ça, assure Sandra Aligon, secrétaire adjointe du SNFOLC53. Nous avons demandé au rectorat de l'académie de Nantes de prendre des mesures de protection fonctionnelle à l'égard de cet enseignant

et de saisir le procureur de la République. Nous attendons toujours leur réponse. »

Contacté par *Ouest-France*, le rectorat n'a pas répondu à nos sollicitations.

Vendredi 4 juin, la Direction académique des services de l'Éducation nationale en Mayenne a indiqué qu'une « **instruction est en cours pour vérifier la véracité des faits** ».

Le syndicat appelle par ailleurs « **tous les personnels des collèges et lycées du département à venir soutenir notre collègue et l'ensemble de la communauté éducative** », à partir de 12 h 30, lundi 14 juin, devant le collège lavallois.

Laval. Une grève au collège de-Martonne en soutien au professeur accusé de sexisme par des élèves